

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°16

### *Observatoire de l'Éthique Publique*

11 mars 2024

## L'OEP ANNONCE LA CRÉATION DES ASSISES NATIONALES DE L'ÉTHIQUE DU NUMÉRIQUE À NEVERS

---



À l'initiative de L'Observatoire de l'Éthique Publique, les premières Assises de l'éthique du numérique se tiendront à Nevers (58) les 9, 10 et 11 avril 2025.

Les Assises, qui ont vocation à se dérouler annuellement dans la capitale nivernaise, seront organisées en partenariat étroit avec la ville de Nevers, Nevers agglomération et la Mission Ecoter-France et territoires numériques - Réseau SIIViM.

Les premières Assises porteront, en 2025, sur *l'éthique des systèmes*

*d'intelligences artificielles.*

Elles réuniront des membres du gouvernement, des parlementaires, des universitaires spécialistes des questions du numérique, des élus locaux et des acteurs de terrain autour des enjeux posés par l'encadrement éthique des systèmes d'IA.

L'Observatoire, qui animera un comité de pilotage composé d'élus locaux, d'acteurs institutionnels et d'universitaires spécialistes de ces enjeux, se réjouit de la création de ce nouveau rendez-vous dédié à la construction, au niveau national et européen, de solutions concrètes face aux défis humains, sociaux, économiques et écologiques soulevés par les transitions numériques contemporaines.

*Photographie : (à gauche) Raphaël Maurel, Directeur général de l'OEP et (à droite) Bertrand Couturier, adjoint au maire de Nevers délégué aux mobilités, au stationnement et à l'économie sociale et solidaire, le 6 mars 2024 au Théâtre de Nevers où se tiendront une partie des Assises en 2025. Contact : [raphael.maurel@observatoireethiquepublique.com](mailto:raphael.maurel@observatoireethiquepublique.com)*